



古小だより

瀬戸内町立古仁屋小学校

【学校訓】
つよく・正しく・美しく

令和7年1月15日発行

☆右の二次元コードから学校のHPがご覧いただけます。



- ◇ 1月生活目標 「時間を守って生活しよう」
 - ◇ 1月保健目標 「規則正しい生活と自分の食生活を見直そう」
- ※ご家庭でも取り組ませてください。

次年度への0学期スタート

校長 岩本 博裕

1年間の総仕上げの学期である3学期が始まりました。3学期はまよめの学期であるとともに、次年度への0学期とも言えます。

さて今年は今和7年。西暦2025年です。十二支で言うと「乙巳(きのと・み)」の年です。「きのと」は、困難があっても紆余曲折しながら進むことや、しなやかに伸びる草木を表し、「み」は「再生や変化」を意味しており、個の2つの組み合わせである「乙巳」には、「努力を重ね、物事を安定させていく」といった意味があるそうです。

だからこそ今年も、始業式で子どもたちに「夢や目標をもつ」ことについて話をしました。

第1に、自分はこうなりたいという姿を思い浮かべ、目標を立てること。

第2に、目標に向かってやるべきことをしっかり決めること。

第3に、進んで実行するということ。

古仁屋小の子どもたち全員が、自分の「夢」を叶えることができると考えています。

本校の校訓は、「つよく 正しく 美しく」です。今も変わらぬ大切な言葉として三つの言葉を受け継いできています。その校訓の目指す、徳育・知育・体育のバランスのとれた教育活動に取り組んでいるところです。

今年、特に「つよく」にあたる徳育の指導をとおして、子どもたちに「めあてに向かって、あきらめず、辛抱強く頑張ること」を伝え、育てていきたいと考えています。近年の子どもたちの傾向として、粘り強さ、根気強さが足りなくなっていると言われています。日頃の様子を見ていると本校においてもそのようなことを感じることがあります。本校に伝統として受け継がれている「ストゴレ魂」の精神と関連させながら、自分の夢や目標に向かって、辛抱強く頑張る子どもの育成を図っていきたく思います。

そのために、これまで以上に学校・家庭・地域との連携を深め、それぞれの教育力をひとつにして実現できたらと考えています。

地域の宝である子どもたちの、健やかな成長のために今年もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



校内持久走大会、がんばりました

12月14日(土)に校内持久走大会を行いました。今年も保護者や地域の方など大勢の方が応援にかけつけてくださいました。

この大会に向けて、子どもたちは体育の授業で走り方を学び、個々に練習に頑張りました。右の写真は3-2担任の川添教諭による走り方教室の様子です。中には、早朝7時前に家の周囲を走って練習する姿も見られ、並々ならぬ思いが伝わってきました。

大会当日は、教わった呼吸法やランニングフォームを取り入れた走りを披露するなど、それぞれが練習してきた成果を遺憾なく発揮して全員が見事に完走することができました。子どもたちの頑張りに拍手を贈りたいと思います。

大会運営に際しては、PTA体育部の皆さん、地域の見守り隊の皆さん、瀬戸内警察署員の皆さんが子どもたちの安全をサポートしてくださいました。おかげさまで大きなトラブルもなく、大会を運営することができました。本当にありがとうございました。



2月行事予定

- 2/3(月) 1~4年(5時間授業:14:30頃下校)
5,6年(6時間授業:15:20頃下校)
- 2/4(火) 新1年生入学説明会
- 2/5(水) 全学年(4時間授業:給食後13:15頃下校)
※2-1のみ、5時間授業 14:55下校
- 2/21(金) 授業参観、学級PTA(詳細は後日別紙)

2学期学校評価について

2学期末に学校評価をお願いしましたところ、多くの皆様に協力していただきました。ありがとうございました。職員、児童、保護者の結果をお知らせします(裏面)。これらの結果を3学期の学校経営に生かしてまいります。

なお、以下は質問に対する回答です。

- Q1 まなびポケットの連絡を先生が見ているか分からない。既読マークなどを付けてもらえないか。
A1 まなびポケットには既読マークの機能はありません。担任は8時15分に必ずまなびポケットで欠席等を確認しています。なお、基本的には8時15分以降に送信された連絡を見ることはできませんので、まなびポケットでの連絡は8時15分までをお願いします。それ以降は、電話での連絡をお願いします。
- Q2 冬の長ズボン着用を認めてもらえないか。
A2 これまで通り、学校ではお子さんが体調不良の場合、担任に申し出ただけであれば長ズボンを着用することができます。
- Q3 給食のソース類を友だちに譲って良いことにしてもらえないか。
A3 学校の給食指導では、全学年で嫌いなものでも一口は食べてみようという指導を行っています。そのため、ソース類も友だちに譲ることは考えておりません。少しでも食べてあとは残してもよいこととしております。ご理解ください。ご家庭でも嫌いなものでも一口は食べるよう努力させてください。
- Q4 修学旅行を2泊3日、3泊4日にしてもらえないか。
A4 修学旅行は1泊2日で実施するよう教育課程を編成しており、授業日数の関係上、令和7年度も1泊2日で行います。理解ください。

◎古仁屋小PTAでは、引き続き空き缶回収を行っています。皆様のご協力をお願いします。
8~12月収益 アルミ缶32kg 2,560円 計(税込)
スチール缶 17kg 204円 3040円